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　新年あけましておめでとうございます。

　令和 5年の年頭にあたり、近畿税理士会西淀川

支部の会員先生方に、謹んで新年のお慶びを申し

上げます。

　旧年中は、支部活動並びに近畿税理士会の会務

運営に格別のご理解とご協力を賜りました事、こ

の場をお借りしまして、改めて御礼申し上げます。

　旧年を振り返ってみれば、ロシアのウクライナ

侵攻、急激な円安、中国や北朝鮮の恫喝まがいの

度重なる行為、地球温暖化によるものなのか発生

する自然災害、あらゆるものの物価上昇やいまだ

に終わりが見えない新型コロナの蔓延などと、

2022年「今年の漢字」に「戦」が選ばれたのも

成程と納得するような 1年でした。

　しかし、「冬来たりなば春遠からじ」と言われ

るように、丁度3年前に日本で初めて確認された

新型コロナウイルスの脅威もワクチンや治療薬の

開発によりアフターコロナとまではいかないけれ

どもウィズコロナの時代に入り、人流も元に戻り

つつあります。

　衛生面においても、以前に増して気を付けるよ

うにもなりました。

　今声高にデジタル化が叫ばれています。我が国

においても最近デジタルトランスフォーメーショ

ンという言葉をよく耳にします。

　税理士会においても、新型コロナの副産物とも

いえるZoom等を利用したリモート会議が主流に

なりつつあります。西淀川支部におきましても定

例会、研修会や各委員会においても導入の検討を

しております。

　よく戦前・戦後で一つの区切りにされますが、

今後コロナ前・コロナ後で一つの時代の区切りに

なるような気がします。

　我々税理士も、電子政府実現の一環として取り

組まれているe-Tax・キャッシュレス納付拡大へ

の対応も責務であります。

　又今年10月 1日より、インボイス制度が開始さ

れます。これには 3月31日までに「適格請求書発

行事業者」の登録が必要になります。

　西淀川支部は従前より、地域社会への貢献を

モットーとしておりますが、なかでも租税教室を

より重点的に推し進めていく所存です。

　今年の干支は、「卯」。卯年は穏やかな卯（うさぎ）

ですが、その跳ねる姿から、日々の生活を大切に

しながらも、大きく飛躍する年となるそうです。

　結びにあたりまして、会員の先生方にとりまし

て、本年が飛躍の年となりますとともに、ご健勝

とご多幸を心から祈念いたしまして、年頭の挨拶

とさせていただきます。

新年のごあいさつ

西淀川支部長

梶　谷　倫　三



　新年明けましておめでとうございます。

　近畿税理士会西淀川支部の先生方には、健

やかな新春をお迎えられたことと謹んでお慶

び申し上げます。

　旧年中は税務行政全般にわたり、深い御理

解と格別の御協力を賜り、厚く御礼申し上げ

ます。

　近畿税理士会西淀川支部におかれまして

は、税務に関する専門家として、税理士の公

共的使命の達成と社会的信頼に応えるため、

さまざまな分野の事業活動に取り組んでおら

れ、私ども税務行政の円滑な運営に対し、多

大なる貢献をしていただいており、非常に心

強く思っております。

　これもひとえに、梶谷支部長様をはじめ、

役員及び会員の先生方の御尽力の賜物であ

り、心から敬意と感謝を申し上げる次第でご

ざいます。

　昨年の社会情勢を振り返りますと、一昨年

から続くコロナ禍による景気停滞に加え、ウ

クライナ情勢や世界的な軍事緊張の高まりな

どによる急激な為替変動、原材料価格・物流

費の高騰や長引く人手不足等、様々な課題に

直面した年であったように思います。

　一方、スポーツ界に視線を向けますと、冬

季オリンピックやサッカーW杯での日本人選

手の活躍や、プロ野球では、大谷選手の104年

振りの二桁勝利・二桁本塁打の偉業達成など

明るく喜ばしい話題が多い年でした。

　さて、近年の税務行政を取り巻く環境は、

経済取引の一層の複雑化、国際化、情報化の

急速な進展など大きく変化しております。国

税庁の使命である「納税者の自発的な納税義

務の履行を適正かつ円滑に実現する」ことを

遂行するためには、納税者の適正申告に役立

つ情報提供やICTを活用した利便性の高い納

税環境の整備を行うことが基本と考えており

ます。

　したがいまして、申告・納付のデジタル化

はもとより、「e-Taxの一層の普及促進」に努

めるとともに、「ダイレクト納付等のキャッシ

ュレス納付の推進」や「電子納税証明書の普

及」など、納税者の利便性向上への取組とと

もに税務行政の効率化を進めていく必要があ

ります。また、本年10月からのインボイス制

度の円滑な導入に向け、3月末期限の登録申請

のためのサポート体制にもしっかりと取り組

んでいく必要があると考えております。

　しかしながら、これらのことは、私どもの

力だけでは到底なし得るものではなく、皆様

方の御理解と御協力があって、初めて実現で

きるものであり、税務行政の良き理解者とし

て、一層の御理解、御協力をお願いいたします。

　結びに当たり、会員の皆様方の御多幸と事

業の御繁栄、近畿税理士会西淀川支部の御発

展を祈念いたしまして、新年の御挨拶とさせ

ていただきます。
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新年のごあいさつ

西淀川税務署長

井　美　篤　治
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　我々の仕事が最盛期となる年末から3月、この期間

は磯釣り師にとって最も胸躍る時期となる。ターゲッ

トは寒グレ。針に掛ければヒキは強く、食すれば高級

魚に引けを取らない美味しさ。寒風吹き荒ぶ磯の上、

防寒ウェアに身を包み無心で竿を振る。そんな釣り師

の一日を、紙面にて再現してみることとする。

　真夜中に目的釣場に向け車で出発。途中、釣りエサ

屋に寄り、撒き餌用の半解凍にしたオキアミと集魚剤、

針に付ける刺し餌を購入する。前日からエサ屋に電話

を入れ、オキアミの解凍具合を伝えておく。その後コ

ンビニで、自分用の餌もお買い上げ。渡船場に着いた

ら、フィッシングウェアに着替え準備を整える。寒さ

対策と安全対策のため、結構な装備となる。まだ星が

見えている時間に渡船に乗り込む。船長に水温や昨日

の釣果を訊きながら、渡礁ポイントを決める。薄暗い

中、渡船の舳先から磯に渡礁する。

　竿袋・クーラー・撒き餌の入ったバッカンなど重い

荷物を持ち、岩場に飛び移る。慣れないと、これがま

あまあ怖くて緊張する。日が昇り水面が完全に見える

ようになれば、偏光サングラスをかけ、潮の流れ・サ

ラシ・沈み根などを確認し、釣り座を決める。バッカ

ンの中にオキアミと集魚剤を混ぜ合わせ、撒き餌とな

るコマセをつくる。竿にリールをセットし、仕掛けを

作り、餌をつけ、コマセを撒く。一投目、潮に乗せ、

コマセに同調させながら仕掛けを流す。どのタナで

喰ってくるかわからないので、最初は完全フカセで攻

めてみる。餌がなくなるタナがわかれば、集中的に攻

めていく。うまく仕掛けが馴染んでいくと釣れる予感

は最高潮となる。ウキがしもる。ミチイトが走る。竿

を立てアワセを入れる。手許にググッとくるアタリ。

グレ特有の強烈なヒキ。ハリスが岩に擦れれば切れて

しまうので、根に入られないよう、竿の操作とミチイ

トの出し入れでかわす。水面まであがってきてから最

後のあがき、また海中に突っ込む。やりとりを続け、

タモですくい上げる。腕は疲れ、息があがる。釣り上

げられたグレは、脂の乗った丸々とした魚体をくねら

せ、磯の上でとび跳ねる。魚体を押さえ、目の横の急

所にナイフを入れて締める。群青色の目をクルッとし

ながら絶命する。家に帰ってから美味しくいただくた

めには、可哀そうだけど活き締めは必須である。そん

なことを日がな一日繰り返す。

　15時ごろ迎えの船が来る。岩場に舳先を押し付け

ている間に船に飛び移る。一日中立ちっぱなしで竿を

振っていた身にはかなりこたえる。船長が釣果を訊い

てくる。「まあまあかな。」と嬉しさを噛み殺しながら

クールに答える。駐車場に戻り、服を着替える。そこ

からまた、家までの数時間の運転が待っている。もう

クタクタ。帰宅すると、魚を捌かなければならない。

鱗をとり、腹に包丁を入れ、はらわたを出す。おおよ

その下処理が終了すると、次は釣り具の水洗いが待っ

ている。釣り道具も高価・精巧な物で、手入れを怠る

とすぐダメになる。手入れ不良で大物を逃すなど、釣

り師として恥ずべきことだ。そうならないためにも、

手入れは重要だ。風呂場で、竿・クーラー・バッカン・

エサ箱・撒き餌杓などを洗う。この時点で、起床して

から20時間くらい一睡もしていないことになる。ひ

はなしはなしのはなしはなしの
泉泉

はなしの
泉

寒風に熱き想いを

　住　隆弘
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と通り片付いたところで、やっと風呂で身体を休める。

そこから遅い晩御飯が始まる。下ごしらえした魚を、

妻が仕上げてくれる。刺身にグレしゃぶ。釣り人とそ

の家族だけが味わえる極上のご褒美。脂がのったこの

時期の寒グレは、ただ淡白な白身の魚というものでは

なく、ほのかな甘みと適度にコリコリとした食感がな

んとも言えず美味なご馳走となる。冷えたビールが一

気にまわる。この瞬間を愉しむための序章が、今まで

一連の活動なのだろう。

　こんな刺激的な時間の過ごし方は、もう10年くら

いできていない。一緒に釣行していた友人の腰痛が酷

く、単独での渡礁は危険すぎるので行けない状態が続

いている。そうこうしている間に、自分自身も足腰に

自信がなくなってきた。渡礁に危険を伴う磯釣りはも

う卒業となるだろう。そんな身体でも、テトラからの

フカセ釣りくらいならまだ大丈夫かも。心地よい潮風

に吹かれながら、のんびりとした時間と、少年のよう

なドキドキ感を、また味わいたいものである。

　新型コロナウイルス感染症の影響もあり、外出する

機会が減少しておりますが、久しぶりに家族旅行で淡

路島に行くことができました。

　淡路島は多くの自然が残っており、食事も非常に美

味しい（淡路牛、海産物、玉ねぎが有名ですが農産物

など、すべての食材が新鮮で美味しいです）ので、気

分をリフレッシュする場所として本当に良い環境で

す。大阪から近い（車であれば洲本まで行っても1時

間半ぐらい）ことも、（出不精で面倒臭がりである私

にとって）おすすめポイントですね。

淡路島旅行

松本　知之　



（6）第78号 西　　　淀　　　川 令和5年1月15日

　また、近年、（本社機能の一部を淡路島に移転した）

パソナグループによる観光事業展開により子供の遊び

場が充実しており、淡路島は家族旅行に打って付けの

場所だと思います。今回は、淡路島の子供の遊び場に

ついて、少しご紹介したいと思います。

　最初にご紹介したい施設は、2017年にオープン

した「ニジゲンノモリ」です。「ニジゲンノモリ」は「兵

庫県立淡路島公園」内にあり、日本のアニメ、漫画や

ゲーム（二次元コンテンツ）の世界観を体験できるエ

ンターテインメント施設になっています。二次元コン

テンツは、外国人がクールととらえる日本の魅力（政

府がブランド戦略を推進するクールジャパン）の一つ

として掲げられており、インバウンドも意識した施設

になっているのかなと思います（コロナ影響で私が

行ったときに外国人観光客はいませんでしたが。）。ド

ラゴンクエスト（ゲーム）、ナルトや鬼滅の刃（アニ

メ）、ゴジラなどをテーマとしたアトラクション（ア

スレチックや立体迷路、謎解きゲームなど）が広大な

公園内に点在しており、すべてを満喫するためには数

日かかる規模になっています。

　小さなお子様がいらっしゃるご家庭では、クレヨン

しんちゃんのアドベンチャーパークがおすすめかなと

思います。アニメ映画の世界をイメージしたアスレ

チックは難易度によりコースが分かれており（最高難

易度は地上高8m）、ジップライン施設も併設されて

いるため、小さな子供から大人まで（私は高所恐怖症

のため無理ですが…）楽しめる内容になっています。

また、2022年9月に新エリア「ふたば幼稚園」（ア

ニメ内で登場する幼稚園をイメージした簡単な迷路）

がオープンし、小さな子供がより楽しめる内容になっ

ています（フォトスポットもいくつかあり、私の子供

は非常に楽しんでいました。）。

　次にご紹介する施設は、2018年に淡路島の西海

岸沿いオープンした「ハローキティスマイル」です。「ハ
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ローキティスマイル」は、その名の通りハローキティ

をテーマとした施設です。竜宮城をイメージしたメ

ディアアート（プロジェクションマッピングを用いた

展示など）は、幻想的な空間になっており、かわいい

ハローキティで溢れていますので、女の子のいらっ

しゃるご家庭にはおすすめです（フォトスポットも非

常に多いです。）。謎解きやクイズ、スタンプラリーな

どもありますので、男の子もそれなりに楽しめるのか

なと思います（私の息子は、おもしろくなさそうと文

句を言っておりましたが、最終的には楽しめたようで

した。）。また、近隣には、ハローキティショーボック

ス（ショーや食事が楽しめる）やハローキティアップ

ルハウス（プロジェクションマッピングや展望デッキ

からの絶景が楽しめる）もありますので、一日中遊べ

る施設になっています。

　その他、淡路島は子供向けの施設だけでなく、宿泊

施設やレストラン・カフェなどの開発も進んでおり、

大人も十分に満足できる観光地だと思います。

　なお、2023年度においても、割引率等が引き下

げられるものの、観光需要喚起策の継続が観光庁より

公表されております。当該制度を活用してお得に旅行

したいですね。
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　10月某日、何度か僕の支部報原稿に登場している

下の子供・マイハニー（以下、ハニー）が落ち込んで

いるので、どうしたのか聞いてみた。

　欲しかった、とあるブランドのクリスマスコフレの

争奪戦に敗れたそうだ。

　「別のブランドの物探したらええやん」と言ったが、

そのブランドがいいそうだ。そんなものなのかと思っ

ていると、11月にも別のアイテムの予約販売があり、

それは絶対ゲットしたいらしいが、それも激しい争奪

戦になりそうで無理っぽいと落ち込んでいる。

　そんなハニーの様子を見たお父ちゃんは、「よっ

しゃ！父ちゃんが何とかしたる。」とよせばいいのに

争奪戦参入宣言をしてしまう。

　宣言をした以上、リサーチ開始だ。

　まず、店舗へ出向いて先行予約ができるのか？仕事

のついでにそのブランドが入っている百貨店へ行った

が、場所は化粧品売り場だ。男性客はほぼ皆無で50

過ぎのオッサンがキョロキョロしながら該当するブラ

ンドコーナーを探す姿は傍から見ると異様だったに違

いない。

　目指すブランドコーナーを見つけ、店員さんに先行

予約ができるのか聞いてみたが、もう予約期間は終了

し、後は当日販売のみですと言われた。しかもかなり

の人気商品なので、当日は列ができるという情報のオ

マケつきで。

　そうか、もう当日百貨店の開店時間に合わせて並ぶ

しかないのかと思い、ハニーには「ゲットできなかっ

たらごめんね」と直接言うのは怖いので、そっとメー

ルしておいた。しかし、言い出した手前逃げ出すのも

嫌なので並ぶこととする。

　11月某日9時30分ぐらいに百貨店の入り口に行く

と、驚愕の光景を目にする。なんともう50人ぐらい

並んでいるのだ。

　しかし、列をよく見ると（失礼ながら）どう考えて

もクリスマスコフレが目当てではないような人も並ん

でいる。

　そこへ偶然、百貨店の場内案内の腕章を巻いた社員

さんが通りかかったので、「これは何の列ですか？」

と聞くと「特に、どのお店が目当てというわけではあ

りませんが、百貨店に入られるお客様の列です。」と

の回答。

　しかし、この社員さんに声をかけたのが結果的に

ラッキーな展開を見せる。社員さんが、「何か限定品

をお求めですか？」と聞いてくれたので、ハニーご所

望のブランド名を告げると、3階にも入り口があり、

そっちの方がまだ並んでいる人は少ないと教えてくれ

た。ただ、化粧品売り場は2階、1階と3階どっちか

ら行った方が早いかはわからないとも言われた。

　上がるより、降りる方が早いし、今更1階のこの列

に並ぶのは不利と野性の勘が働き、3階へ向かう。

　ここで、僕は1つミスを犯す。なんと3階入り口だ

と思って並んでたのが4階入り口だったと9時50分

になって気付く。あぁ、俺ってアホや。

　でも10人ぐらいしか前にはいない。どうする？こ

こを放棄して、3階に行くか？でも3階に行って何十

人も並んでたらアホらしい。アホな頭をフル回転させ

て思案した結果、4階入り口にとどまることとする。

　10時開店、入店し(ちゃんと手の消毒はしたで！ )

下りエスカレーターを目指す。エスカレーターが目に

入り近づくと、上りエスカレーターやった。いやいや

落ち着け、逆サイドに下りがあるはずや。逆サイドに

回り、下りエスカレーターを降りる。

　そして2階に到着。化粧品売り場にはリサーチで何

回か行ってるので、目指すブランドの位置はしっかり

激闘！クリスマスコフレ争奪戦

山口　猛男　



令和5年1月15日 西　　　淀　　　川 第78号（9）

脳みそに叩き込んである（多くのブランドが入ってる

ので、知らないとちょっと迷う）。

　タイムロスなく、ハニーご所望のブランドに到着す

ると4人しか並んでいない。商品ゲットは確実だ。そ

んなに並べへんやんけ！と思っていると、ものの数分

で僕の後ろには10人ぐらいの列ができた。

　あの場内整理の社員さんに会わなければ、1階の長

蛇の列に並んだ末に入店し、もっと後ろの方に並ぶ羽

目になってたかも知れない。場内整理の社員さん、あ

りがとう！

　僕が購入し終わった頃には20人ぐらいの列になっ

とった。おそるべしクリスマスコフレ！店員さんが、

かなりの人気商品というだけのことはある。

　その後、16時前にまだ下校途中のハニーに商品

ゲットのメールを送る。

　「お父さん、すごい！！！」ってメールが返ってきた。

そして「あなたは私の結婚式に出席できる権利を本日

取得しました。」だって！　　　　　　　おしまい

　コロナがある生活が続き、マスクの着用や行動制限

など、様々な規制がある日常が当たり前となってきて

います。そんな10月のある日、幼稚園の年少である

息子にとっての初めての運動会。私にとっても、親と

して参加する初めての運動会がありました。本番に向

けて幼稚園でも運動会の練習をしているらしく、ダン

スを練習していることや、かけっこの練習をしている

ことを報告してくれていました。人前で何かを表現す

ることや、集団で何かをすることが得意ではない性格

だと思っており、上手に踊れるか親ながらに心配して

嬉しい成長

八木　重憲　
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いました。かけっこにしても、一緒に走る友達に１回

も勝てないよと言っていました。それでも当日はいっ

ぱい楽しんでと伝えていました。このコロナ禍のなか、

無事に開催されるだろうか。夫婦そろって一緒に見に

行けるだろうかと、親ながらにソワソワしていました。

そんな心配もどこ吹く風、人数制限もなく開催される

ことになりました。

　運動会当日、息子を送り出し、決められた場所で本

番が始まるのを待っていました。次々と園児が入場し

てきていよいよ運動会が始まりました。息子の最初の

出番はダンスからでした。一番見える場所はどこかど

こかと探しながら、カメラを構えて準備万端です。

ちゃんと踊れるか心配でたまりません。しかし、いざ

ダンスが始まると笑顔でしっかりと踊っている息子が

いました。私の心配は何だったのだろうかと思うほど

です。さらにかけっこも、一緒に走った友達よりも早

かったのです。「いや、勝ったやんか。」と思わず呟き

ました。カメラ越しに見る楽しそうな息子は、本当に

楽しそうにしていました。

　大丈夫だろうか、できるだろうかという親の心配と

は逆に、日々成長している息子を目の当たりにして、

本当に嬉しかったです。それと同時に、成長の速さに

は驚かされます。子供の成長を一番近くで感じて、見

守っていける日々に感謝しています。
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　執筆作業をしているのは12月初旬。FIFAワールド

カップカタール大会開催中である。日本代表は既に負

けてしまったのだが、非常に楽しい大会であった。日

本が所属するグループＥはスペイン、ドイツ、コスタ

リカの４チームであり死のグループと言われたなか

で、日本はスペイン、ドイツに逆転勝利をし、グルー

プリーグを1位で通過した。まさかワールドカップの

ような大舞台で本気のスペイン、ドイツに勝つ日がく

るなんて思いもしなかった。決勝トーナメント1回戦

でクロアチアにＰＫ戦で負けたため、ベスト16で大

会を終えたものの、4試合とも非常に楽しい試合内容

であった。さらに、試合内容が良かったことに加えて、

イタリアの名門ACミランで10番として活躍をした

本田圭佑さんの解説がさらに観戦を楽しいものにし

てくれた。

　本田さんは動画配信サービスのAbemaで日本代表

の試合の解説者として出演していた。Abemaは、ス

マートフォンやタブレットでアプリをダウンロードす

ることで無料で動画を視聴できるようになるサービス

だ。有料会員になると視聴できる動画の量が多くな

り、アニメや映画やドラマを好きなときに見ることが

できるのである。同じサービスで代表的なものは、

Netflix、Hulu、Amazon Primeなどである。我が家

でもテレビはつけるが、地上波を見るよりもNetflix

やyoutubeを見る時間の方が圧倒的に長い。

　世界的にも有名人であるのに、本田さんの解説を聞

いていると、まるでサッカーに詳しいオジサンが居酒

屋でテレビを見ながら話しをしているようで、友達の

ように親近感がわくのである。

●

　本田さんの名言を下記に記載してみる。

●相手の弱点を見つけると「（相手の）4番穴やって！」

ワールドカップカタール大会

塩田　宏志　
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　「（相手の）3番微妙やな…」

●副審がオフサイドを取らないので「俺がラインズマ

　ンやろか？」

●相手監督が選手交代をなかなかしないため、「向こ

　うの監督、（代表監督の）ライセンスもっている？」

　本田さんはいたって真面目に解説をしているので

しょうが、聞いている方は正直すぎる本田さんがおも

しろく、クスリとしてしまう。

●

　批判だけではなく、本田さんはうまい選手のことは

しっかりとほめる。

●相手選手がいいプレーをすると「あいつ、うざい

　なー」

●味方選手がいいプレーすると「三苫さんえぐいな」

●

　そして日本代表が１点を入れて浮かれているときに

はしっかり周りを戒める。

●試合中に泣いているサポーターの映像をみて「まだ

　泣くの早いって！」

●ピッチ解説の槙野さんが相手チームに関するジョー

　クを言ったときには「日本がリードしているときに

　冗談はやめて」

●

　ピッチ解説の槙野さんと意見が分かれると、「そう

かー確かにそうかもなぁ」と素直に意見を受け止める

ところにも好感をいだく。

●

　戦術面ではかなり的確に解説をしてくれる。

●ドイツ戦で防戦一方の前半戦には「5バックにする

　べき」というと、後半戦はその通りにシステムを変

　更して日本の逆転勝利にいたった。

●クロアチアの選手と日本の選手がヘディングで競り

　合った際には「ジャンプをしなかったでしょ？もし

　かしたら足をつっているのでは？」と言って、その

　相手選手が狙い目のため、日本代表がそこから攻め

　るように提案をする。その何分後かには、本当にそ

　の選手は足をつっており、本田さんさすがの目線で

　ある。

●日本のコーナーキックの際には「ショートコーナー

　つかってみ？」といい、その通りショートコーナー

　をすると前田選手の得点につながった。

●

　本田さんの解説により、Abemaは大成功をおさめ

たのではないだろうか。ワールドカップが終わってか

らも日本代表の試合を本田さんの解説で聞きたいのだ

が、本田さんの解説はストレートなため、なかなか地

上波では扱いづらいのではないかと思う。そうすると

動画配信で聞くことになるため、これからもAbema

を使うことになる。いつの日か、ワールドカップだけ

でなくオリンピックもテレビではなく動画配信でみる

ようになるのではないだろうか。

　私自身、小さい頃から芸能ニュース通であったと自

負するぐらいテレビばかりをみていたが、最近はテレ

ビをみてもおもしろいと思える番組が少ない。

Netflixやyoutubではそのときの気分に合わせてドラ

マやアニメやバラエティ番組を選択できる。日本の番

組だけでなく、韓国のドラマも見ることができる。倍

返しで有名になったドラマ “半沢直樹”は、権力に立

ち向かい逆転劇でスカッとするため人気がでたよう

に、韓国ドラマでは財閥や国家権力に立ち向かうドラ

マが多く、一度みてみると思いがけずハマってしま

った。

　日本代表がワールドカップに初出場した1998年

のフランス大会以降、テレビでみてきたが、Abema

という新たな楽しみ方を発見できた2022年のワー

ルドカップカタール大会であった。



令和5年1月15日 西　　　淀　　　川 第78号（13）



（14）第78号 西　　　淀　　　川 令和5年1月15日

　令和４年11月3日、気持ちの良いほどの秋晴れに

中、7回目となるハイキング同好会が3年ぶりとなり

ましたが漸く開催されました。参加人数は19名（同

伴者6名含む）に及びました。

　朝7時15分にJR新大阪駅に集合し7時35分発の特

急くろしお1号に乗車。9時前頃にJR海南駅に到着し

そこからタクシーで第一の目的地である琴ノ浦 温山

荘園に行き散策や立派な屋敷の見学をいたしました。

次に紀州漆器のまちをぶらぶら進みながら黒牛茶屋を

訪れ、お土産の漆器や日本酒購入、試飲などで楽しみ

ました。

　JR海南駅に再び舞い戻り、いよいよハイキングで

す。約2.3キロの行程を熊野古道を通ってランチ会場

を目指します。気温が20度を軽く超えていましたの

で、30分程度のウォーキングでしたが店に到着した

時には額から汗が噴き出していました。昼食処はふじ

白庵 佶楓という名で料理も美味しく、何より汗をか

いた分最初一杯目のビールが最高に美味しかったで

す。久々の大人数での食事会でしたので皆さん大いに

話に花を咲かせておりました。

　食事を終え、最後は紀州黒潮温泉で疲れと汗を洗い

流した後、黒潮市場で最後のお土産を物色し16時

39分の特急黒潮26号にて新大阪へと無事帰路につ

きました。

　今回は日帰りツアーの様相を呈していましたがS先

生が上手にアテンドされており、頭が下がる思いでし

た。今回の様な日帰りツアーっぽいハイキング同好会

もなかなか一興でありましたがS先生の負担にならな

い為にも次回のツアーはガイドを雇う方が良いかもし

れません。以上、今回の同好会も至れり尽くせりでと

ても楽しかったです。

　参加者の皆様、お疲れさまでした。

（厚生委員会 記）

ハイキングハイキング同好会同好会ハイキング同好会

第7回 第7回 ハイキングハイキング第7回 ハイキング
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集 後 記編 集 後 記編 集 後 記編 集 後 記
　
　新年明けましておめでとうございます。
　支部報「西淀川」第７８号を最後までご愛読いただき感謝申し上げます。
　本号も沢山のご寄稿を賜り感謝申し上げます。令和も早いもので5年を迎
えました。小生開業して9年目になります。数え年ならアラフィフに足を突っ込
んでいます。思い描いていた税理士像にはまだまだ程遠いです。地位も名誉
も預金残も…。
　さて、寒い日が続きますが体調管理には十分お気をつけ頂き、来たる確定
申告期、その先にあるインボイス導入期、精一杯乗り越えて下さいませ。

支部ホームページのアドレスをお知らせします。
http://www2.kinzei.or.jp/̃nisiyodo/

◇会員状況（令和４年12月現在）
正会員：４７名　準会員：４名　税理士法人：２社

支 部 だ よ り


